
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                   11月 29日（月）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

 1 
納税通知書が土地や家屋敷はどのくらいあるのか、又納税通知書が届いても納税が

なされない土地や家屋敷はどのぐらいあるのか、それを把握することが重要だ。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

執行部へお伝えいたします。 

２ 

道の駅などの施設は、矢板市には不要でしょう。施設類は極力作らず、維持管理数

を生み出さないようにして下さい。 

道の駅より市庁舎の方が大事でしょう。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

今後もしっかり調査・研究してまいります。 

 

2021 年 12 月 28 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 今 井 勝 巳 

  



議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.2 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                   11月 30日（火）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

１ 

本日は、議場での傍聴を遠慮してとのことで、一階にてライブ拝聴しましたが、テ

レビの前で相談をしていらしたので、テレビの音量が小さくて聞こえづらかった。 

職員の声が大きかった。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

事務局及び執行部へお伝えいたします。 

２ 議場での傍聴自粛について知らなかった。どこで周知しているのか。 議会ホームページ・議会だより等にて周知しております。 

３ 
一般質問のライブ中継が行われている期間は、相談会等は別室を設けていただきた

い。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

執行部へお伝えいたします。 

４ 
通告一覧表が議場出入口前にあるが、ライブ中継をしている一階にも置いていただ

きたい。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

事務局へお伝えいたします。 

 

2021 年 12 月 28 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 今 井 勝 巳 


